

A Metz, la caserne Desvallières prends ses quartiers d'habitation

by Le Moniteur - vendredi, mars 13, 2015

<https://correspondances.fr/a-metz-la-caserne-desvallieres-prends-ses-quartiers-dhabitation/>

Construite par l'occupant allemand en 1877, la caserne Desvallières, qui occupe 6 ha dont 34 000 m2 de bâti dans le quartier messin de Devant-les-Ponts, se muera en quartier d'habitation.

Propriétaire du site acquis pour le compte de la Ville de Metz au prix de 2,2 millions d'euros, l'Etablissement public foncier de Lorraine a sécurisé les lieux et envisage de conserver le bâtiment central, qui servait à abriter les troupes, ainsi que les écuries. Le terrain d'exercice pourrait accueillir des terrains à bâtir. La Ville de Metz a invité les habitants de Devant-les-Ponts à s'impliquer dans le projet de reconversion. Le coût de l'aménagement est évalué à 10 millions d'euros.